



Vorlage Nr.

## Tagesordnungspunkt 9

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 23. Juni 2020

#### *Verschiedenes*

---

#### Protokollnotiz Nr. 0029

- I In der GU Berliner Straße 180 wurde nach unseren Informationen eine Quarantänestation für Corona-Verdachtsfälle (auch aus anderen Heimen) eingerichtet. Leider halten sich die Infizierten nicht an die verbindlichen Hygiene-Vorschriften (Mundschutz, Sicherheitsabstände etc.). An diesem Verhalten haben auch gelegentliche Polizeikontrollen nichts geändert. Die Sozialarbeiter sind wenig kooperativ und geben keinerlei Auskünfte.

Zu diesem Sachverhalt hat der Ortsbeirat folgende Fragen:

1. Wie stellt die Stadt sicher, dass sich die GU Berliner Straße 180 nicht zu einem „Hot-Spot“ für Corona-Infizierte entwickelt?
  2. Wäre es nicht sinnvoll, alle Bewohner vorsorglich einem „Corona-Test“ zu unterziehen? Gleiches dürfte auch für die GU Kreuzberger Ring gelten.
  3. Warum folgt die Stadt nicht dem Beispiel anderer Gemeinden und löst größere Gemeinschaftsunterkünfte auf, zumal dort aufgrund der räumlichen Situation und dem undisziplinierten Verhalten einiger Bewohner erhebliche Ansteckungsrisiken bestehen?
  4. Wer kümmert sich eigentlich um die ohnehin stark benachteiligten schulpflichtigen Kinder, die bei ihren Hausaufgaben keinerlei Unterstützung erhalten?“
- II Zum Schreiben des Verkehrsdezernenten Kowol vom 01.06.2020 zum Thema „Tempo 30 nachts in der Ortsdurchfahrt Erbenheim“ nimmt der Ortsbeirat Erbenheim wie folgt Stellung:
1. Wir beanstanden, dass bei den durchgeführten Berechnungen die obere Berliner Straße sowie der Ortsausgang Oberfeld bis Sportplatz nicht berücksichtigt wurde.  
  
Da sinnvollerweise die komplette Ortsdurchfahrt in eine Tempo 30-Regelung einbezogen werden sollte, ist dies unverzüglich zu korrigieren.
  2. Die Einwände der ESWE-Verkehrsbetriebe, dass es bei Tempo 30 zu erheblichen Verzögerungen im Betriebsablauf und zu deutlichen Mehrkosten für zusätzliche Busse und Personal komme, halten wir für maßlos überzogen und nicht haltbar.

In anderen Wiesbadener Straßen funktioniert das reibungslos. Offensichtlich hat auch die Stadt Mainz damit keine Probleme, da sie in Kürze Tempo 30 in der gesamten Innenstadt einführen will.

3. Wir erwarten, dass die Stadt Wiesbaden kurzfristig beim RP Darmstadt zumindest die nächtliche Tempo 30-Regelung beantragt.

### III Gedenk- und Mahntafel am Erbenheimer Rathaus

Das Ortsbeiratsmitglied Reinhold erinnert an den seit längerer Zeit vorliegenden Entwurfstext. Das vorgesehene Abstimmungsgespräch mit den zuständigen Ämtern sollte - auch unter Berücksichtigung der aktuellen politischen Situation - jetzt kurzfristig stattfinden.

IV Die kommende Sitzung des Ortsbeirates findet am Dienstag, 25.08.2020 statt.

### Verteiler:

Dez VI	z.w.V. (Ziffer 1)
Dez V	z.w.V. (Ziffer 2)
1005	z.d.A.

Reinsch  
Ortsvorsteher